

Quentin Antognelli (aviron) se qualifie pour les quarts de finale

Mission accomplie pour le rameur monégasque qui a remporté ce matin sa course de repêchage. Le nageur Théo Druenne disputera demain matin le 800m nage libre.



Le rameur Quentin Antognelli a terminé premier de sa course de repêchage, ce matin, devançant l'Indien Panwar. (Photo Stéphan Maggi / Comité Olympique Monégasque)

Finir dans les deux premiers : tel était l'objectif de Quentin Antognelli ce matin lors des repêchages sur le plan d'eau de Vaires-sur-Marne. Le rameur monégasque (skiff) a parfaitement rempli sa mission en remportant sa série (7'10''00). Il a rapidement pris le commandement des opérations. « Je suis parti calmement, en voulant contrôler. ». L'Indien Panwar (2e, 7'12''41) lui a tenu la dragée haute. « Il m'a poussé un peu à accélérer pour être juste devant. J'ai dû relancer dans les 250 derniers mètres. J'ai fini fort pour terminer premier. » L'Indonésien Memo (3e, 7'19''60), le Thaïlandais Wattananusith (4e, 7'29''89) et le Lybien Bukrah (5e, 7'45''55) sont passés à la trappe. Quentin Antognelli a ainsi validé son billet pour les quarts de finale qui auront lieu mardi matin à 10h10.



Yvette Lambin Berti, secrétaire général du Comité olympique monégasque, et Mathias Raymond, chef de mission, étaient présents en tribunes sur le site de Vaires-sur-Marne. (Photo Stéphan Maggi / Comité Olympique Monégasque)

Théo Druenne dans le grand bain



Demain lundi, Théo Druenne (natation) se jettera dans le grand bain. Il sera en lice sur le 800m nage libre (séries à partir de 10h00). A 19 ans, après Tokyo (il avait battu son record personnel de près de 20 secondes sur le 1500 nage libre), il connaîtra sa deuxième expérience olympique. *« Je me sens bien. J'aborde ma série avec confiance. Je suis en meilleure forme, moins fatigué, prêt à nager et à me battre contre le temps. »* La préparation s'est bien déroulée *« : « A l'entraînement, pendant le stage en Suisse, je n'avais jamais nagé aussi vite. J'ai connu quelques petites blessures pendant cette dernière ligne droite qui ne m'ont pas permis d'être à 100%, mais c'était positif dans l'ensemble. »*

Ses ambitions pour la course d'aujourd'hui ? « Faire le meilleur temps possible, battre mon record personnel et gratter le plus de secondes possible. » Dans la piscine de l'arena Paris La Défense (pouvant accueillir près de 15000 spectateurs) l'atmosphère sera à coup sûr particulière. « On l'a vu déjà lors de la cérémonie d'ouverture, il y a une ambiance de fou, avec un engouement populaire très fort. C'est vraiment quelque chose de bien par rapport à Tokyo où il n'y avait pas de public. »

Le nageur Théo Druenne sera en lice demain matin sur le 800m nage libre. (Photo Stéphan Maggi / Comité Olympique Monégasque)